

1. Hamburger Forum Corona

Thema:	„Das neue IfSG – Schutz oder Bedrohung für unsere Kinder?“
Format:	Podiumsdiskussion mit Vertreter:innen von SPD, Grünen, CDU, Linken & FDP
Ort:	Kirchhof-Saal, Haus der Patriotischen Gesellschaft, Trostbrücke 4-6, Hamburg
Datum und Zeit:	09.09.2022, 18-21 Uhr

Kontroversen gehören in die Mitte der Gesellschaft.

Diese demokratische Grundregel wollen wir – Maßnahmenbefürworter, Maßnahmenkritiker und alle, die sich dazwischen verorten – kultivieren. Ein wertschätzender Dialog miteinander trotz und gerade bei unterschiedlichen Positionen ist die Grundlage des *Hamburger Forum Corona*. In diesem Sinne laden die beiden zivilgesellschaftlichen Initiativen „Rathausdemo“ und „Initiative Familien“ zum Gespräch über die Pandemieschutzmaßnahmen ein.

„Verständnis“ bedeutet nicht, die Position des anderen zu übernehmen oder gut finden zu müssen - es bedeutet lediglich, sich für einen Moment in die Lebenswirklichkeit des anderen hineinzusetzen, und seine Sicht zu respektieren.

Thema: Das neue IfSG – Schutz oder Bedrohung für unsere Kinder?

Wir alle wissen, dass Kinder und Jugendliche besonders stark von den Maßnahmen betroffen waren. Dazu gehören neben den Schulschließungen mit Distanz- und Wechselunterricht, auch der Lockdown von Freizeiteinrichtungen wie Schwimmbädern, Sportvereinen und Kinos, sowie Ausgangssperren, Kontaktbeschränkungen, umfassende Maskenpflichten und 2G-Zugangsregeln. Mit dem beabsichtigten Gesundheitsschutz durch die Maßnahmen haben Kinder und Jugendliche zugleich eine Gefährdung ihrer Entwicklung und Gesundheit erlitten. Diese Gefährdung ist inzwischen umfassend dokumentiert. Nicht ohne Grund beschwören heute alle Parteien, dass es keine erneuten Lockdowns mehr geben soll.

Der Blick in das neue Infektionsschutzgesetz ernüchert allerdings. Es ermächtigt die Bundesländer und Städte wie Hamburg erneut, auch umfassende Einschränkungen zu ergreifen (Stichwort: „Winterreifen“).

Wir wollen daher diskutieren:

- Für welchen Grad an Gesundheits-Schutz vor Corona wollen wir als Gesellschaft welchen Grad an Gesundheits-Bedrohung durch die Maßnahmen unseren Kindern und uns allen zumuten?
- Welches sind realistische, langfristige und gemeinsame Ziele – sowohl von denjenigen, die sich einen umfassenden Corona-Schutz wünschen, als auch von denjenigen, die das IfSG als Gesundheits-Bedrohung erfahren haben?
- Weitere Fragen aus dem Publikum.

Wir freuen uns auf einen facettenreichen und respektvollen Austausch!